

El fiasco de Marina de Cope deja «en suspenso» los planes urbanos de Águilas y Lorca

MIGUEL ÁNGEL RUIZ

Twitter: @maruizlv

La Comunidad estima parcialmente el recurso de Prolitoral contra la adaptación de los PGOU al complejo turístico

MURCIA. Comienza a desenmarañarse el embrollo legal y administrativo de Marina de Cope: la Comunidad ha dejado en «suspensión cautelar» la modificación de los Planes Generales de Ordenación Urbana (PGOU) de Águilas y Lorca, que fueron adaptados para poder encajar en estos términos municipales el gran complejo turístico que impulsó el Gobierno autónomo mediante la figura de Actuación de Interés Regional. Un proyecto estratégico durante varias legislaturas para los Ejecutivos de Valcárcel que sin embargo ha quedado anulado por diferentes sentencias judiciales que devuelven su condición de espacio protegido a la gran llanura litoral situada entre Cabo Cope y el Lomo de Bas.

La decisión del Gobierno regional se tomó este verano y fue notificada el martes pasado a la asociación Prolitoral, que presentó un recurso contra los cambios en la planificación urbana de Lorca y Águilas en junio de 2012, una vez que la Consejería de Obras Públicas y Ordenación del Territorio publicó en el boletín oficial el texto refundido de las modificaciones de ambos

PGOU. Dos años después, la misma consejería –aunque con otro titular, en este caso Manuel Campos– estima parcialmente el recurso de la Iniciativa Ciudadana y Profesional para la Defensa Jurídica del Litoral (Prolitoral). La Comunidad Autónoma no anula las órdenes recurridas, pero las deja «en suspenso» por entender que son asumibles algunos de los argumentos aportados por Prolitoral, en concreto su desacuerdo con los informes ambientales que restan valor ecológico al espacio natural desprotegido por la Ley de Suelo regional mediante la controvertida disposición adicional octava.

Encaje urbanístico y ambiental

Manuel Campos asume en su resolución la necesidad de «validar o actualizar los informes ambientales» y de desactivar de forma «cautelar» la calificación de terreno urbanizable concedida a la Marina de Cope «hasta que se determine la compatibilidad ambiental y urbanística». Este encaje entre la protección ambiental y los posibles usos urbanísticos dentro del espacio protegido lo determinará el Plan de Ordenación de Recursos Naturales (PORN), que elabora la Consejería de Agricultura y Agua.

En el recurso de Prolitoral, anterior a la sentencia del Tribunal Constitucional que restituyó los límites originales del parque regional, ya se advierte sobre la eventualidad de que los propietarios de los terrenos tuvieran que ser indemnizados con «cantidades millonarias» por ver frustradas sus expectativas de negocio.

📌 'Los pies en la tierra', el blog del medio ambiente: lospiesenlatierra.laverdad.es

Murcia acoge un congreso mundial sobre apicultura

EP

MURCIA. Más de 300 científicos procedentes de 49 países de todo el mundo se darán cita el martes próximo en la VI edición del Congreso Eurbee 2014, que organizan la Universidad de Murcia y el Cebas-CSIC y que cuenta con el respaldo de la Consejería de Industria, Turismo, Empresa e Innovación a través de los programas Jiménez de la Espada y Ciencia, Cultura y Sociedad de la Fundación Séneca.

El congreso se celebrará en el Auditorio y Centro de Congresos Víctor Villegas de Murcia, informó ayer la directora general de Investigación e Innovación, Celia Martínez Mora, quien destacó que «es el gran even-

to de la apicultura europea y un referente científico para investigadores de todo el mundo».

Martínez valoró «la repercusión que tendrán en la comunidad científica las últimas investigaciones sobre la disminución de la población de la abeja de la miel, que se expondrán en el congreso», y aseguró que «además de la internacionalización y del nivel científico de Eurbee 2014, cabe destacar su difusión social y económica en un tema de gran impacto regional, nacional y mundial».

En la Región de Murcia hay más de 400 apicultores. España, con 24.400 apicultores y cerca de 2,5 millones de colmenas, es el mayor productor europeo.

CT:Cartagena Turismo

Cartagena.es
Ayuntamiento de Cartagena



Cartagena se rinde a su historia de la mano de Aníbal y Escipión

Las Fiestas de Carthaginenses y Romanos son una gran oportunidad para conocer el patrimonio que dejaron ambas culturas en la ciudad

Los generales Aníbal y Escipión han regresado desde el pasado para reclamar su autoría sobre la ciudad de las siete colinas. Dos civilizaciones, dos culturas que han dejado su huella imperecedera en Cartagena, se citan desde hace 25 años y cada mes de septiembre frente a sus murallas para recrear la guerra que decidió en su día el futuro del continente.

La cita es entre los días 19 y 28 de septiembre y es conocida internacionalmente como las Fiestas de Carthaginenses y Romanos, una oportunidad única para acercarse a la historia tr milenaria de la ciudad, contada por sus propios personajes, aprovechando las calles y plazas de su entramado urbano como el mejor de los escenarios, puesto que todo ocurrió aquí y merece la pena descubrirlo.

Cartagena es un valioso tesoro al que no renunciarán sin lucha y el eco de la batalla podrá oírse a través de los tiempos. Nada impedirá que el Consejo Carthaginés funde Quart Hadast y que posteriormente Roma tome al asalto la ciudad y ésta pase a ser co-

nocida como Carthago Nova.

22 siglos contemplan a Cartagena, y estos 25 años que cumplen las fiestas se han convertido en el mejor de los escaparates para promocionar su historia.

El patrimonio histórico que dejaron las culturas púnica y romana habla por sí solo y refuerza aún más el lema de Cartagena como ciudad de tesoros.

Son muchos los ejemplos del legado cultural que dejaron cartagineses y romanos a su paso por la ciudad y que durante estos días toman un significado especial.

Son por tanto estas fiestas un buen momento para disfrutar del patrimonio histórico ligado a ambas culturas del que se puede disfrutar en la ciudad, comenzando por el Museo y Teatro Romano, el Barrio del Foro Romano, el Augusteum o la Muralla Púnica. Lugares en los que el visitante se sentirá muy cerca de personajes como Aníbal o Escipión, que estos días rondarán

las calles de Cartagena pregando la riqueza de la ciudad, recordando que fue una de las urbes más ansiadas por su valor estratégico.

Carthaginenses y romanos regresan para celebrar sus bodas de plata y toda la ciudad se convertirá en un her-

moso túnel del tiempo, el mejor escenario para una representación histórica convertida en fiesta.

